

Du bist nicht mehr, wo du warst,
aber du bist überall, wo wir sind.

Herzlichen Dank

für die überaus grosse und warmherzige Anteilnahme, die wir zum Abschied von

Ruth Buri-Schläppi

erfahren durften. Die vielen Zeichen der Verbundenheit haben uns tief bewegt.

Wir bedanken uns für die zahlreichen schriftlichen und mündlichen Beileidsbezeugungen und Geldspenden im Namen von Ruth in der Kirche, an die Schweizerische Krebsliga sowie an die Stiftung Rotonda.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Daniel Sutter für seine sehr persönliche und einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier sowie Frau Satomi Kikuchi an der Orgel für die musikalische Umrahmung.

Wir danken Frau Dr. K. Cina für die jahrelange Betreuung als umsichtige und verständnisvolle Hausärztin.

Unser Dank geht an die Pflegenden der Stiftung Rotonda für die liebevolle Pflege während Ruths letztem Lebensabschnitt.

Herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden und Bekannten, welche Ruth auf ihrem Lebensweg Gutes getan und uns beim Abschied begleitet haben.

Fraubrunnen, im Februar 2019

Die Trauerfamilie